

Musiker legen sich ins Zeug

RATHAUSKONZERT Grävenwiesbacher spielen drinnen und draußen

VON DOROTHEE HENCHE

Weilmünster. Trotz des unbeständigen Wetters ist der Auftakt der Rathauskonzerte in Weilmünster ein Erfolg gewesen.

Bei der Premiere am Donnerstagabend spielten die Grävenwiesbacher Musikanten vor einigen hundert Besuchern erst im Freien auf dem Le-Cheyland-Platz vor dem Bürgerhaus, um nach gut einer Stunde mit den aufkommenden Gewitterschauern nach drinnen ins Foyer des Bürgerhauses umzuziehen.

Nachdem die Organisatoren am Nachmittag noch geschwankt hatten, das Konzert nach drinnen in das Bürgerhaus zu verlegen, fiel die Entscheidung zugunsten der schöneren Atmosphäre.

■ Nach einem Gewitterschauer geht's im Bürgerhaus weiter

Und der Abend begann sommerlich: Bei einem Gläschen Wein, einem frisch gezapften Bier, einem Eis, einer Bratwurst vom Grill oder einer Folienkartoffel mit Quark ließ es sich in geselliger Runde aushalten. „Grüß Gott ihr Freunde aus nah und fern, es ist so schön bei euch, drum spielen wir für euch die schönsten Melodien“, begrüßten die Musiker aus Grävenwiesbach unter der Leitung von Thorsten Pfeiffer ihre Zuhörer mit Blasmusikklängen.

Auch bei der sechsten Auflage der Rathauskonzerte würden die Musikgruppen



Zu Beginn machen die Grävenwiesbacher Musikanten noch unter freiem Himmel Musik, später ziehen sie dann ins Foyer des Bürgerhauses um. (Foto: Henche)

unentgeltlich mitwirken, dankte Bürgermeister Manfred Heep (parteilos) und lobte die musikalische Qualität, mit der die Grävenwiesbacher Musikanten ihr Publikum begeistern. Das ließen sich die Musiker nicht zwei Mal sagen und legten sich so richtig ins Zeug.

Auch als nach einer halben Stunde zwischen den beiden Titeln „Drei weiße Birken“ und „Der Dompfaff“ ein paar Regentropfen fie-

len, schreckte das die Musiker nicht. Doch kurz nach 20 Uhr brach ein heftiger Gewitterregen los, der die Besucher ins Foyer des Bürgerhauses flüchten ließ.

Wer dachte, die Musiker würden zusammenpacken, der sah sich getäuscht. Es bedurfte zwar einer gewissen logistischen Anstrengung, aber nach 20 Minuten setzten die Grävenwiesbacher das Konzert im Bürgerhaus und im Trocknen fort, so dass

beide Seiten noch weiter Spaß und Freude an der Musik hatten.

Bleibt zu hoffen, dass das Wetter in dieser Woche wieder besser ist. Die von der Gemeinde Weilmünster gemeinsam mit dem Marktflecken Marketing realisierte Veranstaltungsreihe der Rathauskonzerte wird am Donnerstag, 17. Juli, ab 19 Uhr mit dem Spielmannszug vom TuS 03 Weilmünster fortgesetzt.